

Cali, septiembre 18 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Reabren el puente del Club Colombia Cali](#)
- [Indignación: Sujeto que enterró vivos a seis cachorros](#)

■ Cuidado con el calor

## Fuego en Cristo Rey: Bomberos de Cali trabajan para contener los incendios que amenazan la ciudad



Foto: Bomberos Cali

CALI

Miércoles 18 de Septiembre, 2024

El martes 17 de septiembre, los Bomberos Voluntarios de Cali atendieron cinco incendios forestales en diferentes sectores de la ciudad.

Jefferson Agudelo, coordinador del Centro de Operaciones y Telemática del Benemérito Cuerpo de Bomberos Voluntarios, ofreció un balance sobre los incendios registrados y las acciones realizadas por las unidades de emergencia.

### Incendio de gran magnitud en Cristo Rey

El primer incendio se presentó en el kilómetro 2 de la vía a Cristo Rey, afectando un área de aproximadamente 5.000 metros cuadrados de vegetación.

Recibe nuestras noticias  
en tu correo electrónico

¡Suscríbete  
sin ningún costo  
a nuestro boletín  
de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina  
hormona del  
sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE  
www.occidente.co

### DESTACADO

LO MÁS  
VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Las llamas se extendieron rápidamente debido a las condiciones climáticas y a la sequedad de la vegetación, pero gracias a la intervención oportuna del Cuerpo de Bomberos, el incendio fue controlado antes de que se propagara a zonas residenciales cercanas.

El incidente fue atendido por varias unidades extintoras, lo que permitió que la situación se estabilizara en pocas horas.

Este evento no solo afectó la vegetación, sino que también puso en alerta a los habitantes de los alrededores, quienes reportaron haber visto las llamas desde diferentes puntos de la ciudad.

La rápida actuación de los bomberos evitó daños mayores y garantizó la seguridad de la población.

## **Otros incendios en la ciudad**

A lo largo del día, los Bomberos de Cali también atendieron otros cuatro incendios forestales, aunque de menor magnitud.

En el barrio Las Orquídeas, el fuego consumió alrededor de 300 metros cuadrados de vegetación, mientras que en el sector Decepaz, otro incendio afectó 200 metros cuadrados.

Ambos fueron controlados sin mayores complicaciones.

Por otro lado, en el barrio El Vallado, un incendio forestal de 400 metros cuadrados puso en alerta a los habitantes del sector, quienes colaboraron con los bomberos para evitar que las llamas llegaran a las viviendas cercanas.

En este caso, la rápida intervención de las brigadas forestales fue clave para la extinción del fuego.

## **Operativo en Los Andes continúa activo**

El incendio más complejo del día sigue activo en el sector Los Andes, donde varias unidades del Cuerpo de Bomberos continúan trabajando para controlar las llamas.

Hasta el momento, no se especificó la magnitud del área afectada, pero el coordinador Jefferson Agudelo informó que se están realizando labores de liquidación de puntos calientes y vigilancia constante para evitar que el fuego se propague a otras zonas.

Para atender este incendio en Los Andes, se desplegó un equipo de 35 bomberos, apoyados por tres máquinas extintoras, dos brigadas forestales, un carro tanque, una ambulancia y dos vehículos logísticos.

A pesar de los esfuerzos, las condiciones climáticas, sumadas a la sequedad de la vegetación, complican las labores de extinción.

## **Llamado a la comunidad para prevenir incendios**

El Cuerpo de Bomberos de Cali aprovechó la situación para hacer un llamado a la comunidad.

Jefferson insistió en la importancia de tomar precauciones para evitar la generación de incendios forestales, sobre todo en esta época de calor intenso, donde la vegetación está más vulnerable al fuego.

Entre las recomendaciones, destacó la necesidad de no arrojar colillas de cigarrillo en áreas verdes, no realizar quemas de basura o escombros, y evitar dejar elementos inflamables expuestos al sol, como plásticos o aluminios, que pueden provocar ignición.

Estas acciones, aunque parezcan inofensivas, pueden desencadenar incendios de grandes magnitudes, como los que se registraron en las últimas semanas.

Además, hizo un llamado a la comunidad para que, en caso de observar humo o fuego, se comuniquen inmediatamente a la línea 119.

“Estamos prestos las 24 horas para atender cualquier emergencia”, aseguró Agudelo, recordando que la prevención es clave para evitar que los incendios forestales se salgan de control.

## Condiciones climáticas propicias para incendios

Las autoridades también advirtieron que las condiciones climáticas actuales en Cali favorecen la propagación de incendios forestales.

Las altas temperaturas y la falta de lluvias secaron considerablemente la vegetación, convirtiéndola en material inflamable.

Esto, sumado a los vientos que suelen aumentar al final de la tarde, incrementa el riesgo de que los incendios se propaguen con rapidez.

Los Bomberos de Cali reiteraron la importancia de la prevención y el compromiso de la ciudadanía para evitar nuevos incidentes.

Los incendios forestales no solo afectan el medio ambiente, sino que también ponen en riesgo la vida de las personas, animales y la infraestructura de la ciudad.

*\*Este artículo fue elaborado por un periodista del Diario Occidente usando herramientas de inteligencia artificial.*

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

## OTRAS NOTICIAS



### Guayacán del barrio Tequendama superó el ataque...

La comunidad del barrio Tequendama puede estar tranquila: ...



### Incendios forestales en aumento en Cali: conoce el...

Para enfrentar el aumento de incendios forestales, la Alcaldía de...



### Cayó banda que tenía azotados a los conductores de...

Las autoridades de Cali dieron un nuevo golpe a la delincuencia con la...